

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

hiermit möchte ich mich als neuer Kollege vorstellen, da ich seit Anfang April in der AIDS-Hilfe NRW tätig bin.

Mein tatsächlicher Beginn in der Aidshilfearbeit liegt allerdings schon etwas weiter zurück, da ich mich seit 2010 als Ehrenamtler in verschiedenen Bereichen engagiert habe oder auch immer noch engagiere.

Mein Start war das Engagement als Rollenmodell für die „Ich weiss was ich tu“-Kampagne, in der ich mittlerweile als Kampagnenmitglied aktiv bin und Prävention für die Zielgruppe der MSM mitgestalte.

Im letzten Jahr durfte ich dann Kampagnenbotschafter für den Weltaidstag 2011 sein und, über alle Zielgruppen hinaus, das Ziel der Antidiskriminierung in der gesamten Gesellschaft angehen.

Bis vor kurzem war ich Angestellter im öffentlichen Dienst, bei der Stadt Essen, wobei mein Schwerpunkt auf der Sachbearbeitung im Bereich SGB II lag.

Seit 1.4. habe ich mich beruflich komplett umorientiert. Raus aus dem öffentlichen Dienst und rein in die spannende Arbeit der AIDS-Hilfe NRW. Hier kümmere ich mich um die ZSP-Projektverwaltung und allgemeine Verwaltung.

Ich bin gespannt auf die Zusammenarbeit mit den Mitgliedsorganisationen und freue mich, bald der einen oder dem anderen persönlich oder am Telefon zu begegnen!

Herzliche Grüße, Marcel Dams

